



Este será el salario de Ana María Lomelí, la periodista que debutó como diputada del Partido Verde

Las diputadas y los diputados no guardan una relación de subordinación con la Cámara de la que son parte integrante y no dependiente, por tanto, perciben una dieta laboral y un aguinaldo.

Por Carolina Carrasco



La periodista y ex conductora de Tv Azteca, Ana María Lomelí, debutó como diputada federal por el partido **Partido Verde Ecologista de México (PVEM)** compartiendo en redes el antes, durante, y después de su experiencia al frente de la tribuna.

El día de ayer, **durante la discusión en el pleno de la Cámara de Diputados** sobre la reforma al artículo 2 constitucional que busca reconocer *la personalidad jurídica y patrimonial propia de los pueblos y comunidades indígenas y afroamericanas*, Lomelí narró que **“le faltaba el aire”** por ser la primera vez que subiría a la tribuna.

“Tendré la oportunidad de dar un posicionamiento por primera vez subiré a tribuna por eso es que me falta la respiración, para mi es muy importante esta reforma, durante años he visto, **he conocido la necesidad de que se dé este paso y aquí estamos protestando”** dijo a sus seguidores.

[Este será el salario de Ana María Lomelí, la periodista que debutó como diputada del Partido Verde - Infobae](#)